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２０２３年（令和５年） ９月 ２６日 (火)曇り 第２７７５回（ 当年度第９回 ）例会 
岩倉 RC 第２０３３回  愛知 REC 第３８２回  

               
            

点 鐘    岩倉ロータリークラブ会長  深石 公彦様 

国歌斉唱                        「君が代」 

ロータリーソング斉唱            「奉仕の理想」 

 

ゲスト及びビジター紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
愛知ロータリーE クラブ会長  山下 惟人様 

 

会長挨拶      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         岩倉ロータリークラブ会長 深石 公彦様 

皆様、こんにちは。 

本日は 3 クラブ合同ガバナー公式訪問例会です。 

ホストクラブを務めさせて頂きます、岩倉ロータリークラ

ブ会長の深石公彦です。 

先ほど、国際ロータリー第 2760 地区 2023－24 年度酒

井ガバナー・杉浦地区幹事・江南ロータリークラブ富田

会長・木元幹事・愛知ロータリーE クラブ山下会長・天

野幹事・岩倉ロータリークラブ深見幹事、計 8 名で会長

幹事懇談会を行いました。 

特に印象に残った事は、RI の一員である事。 

目標を設定する事。 

会長幹事から発信を行い、クラブの活性化を行って下

さい。大変刺激を受け参考になりました。 

私と酒井ガバナーとの出会いは、同じ警備業界で３０

年前に東京よみうりランドで４泊５日の研修を受け、同

じ部屋で同じ食事を頂き、共に過ごしたのが始まりです。

その後、研修会、ゴルフなど合うたびに、深石君と良く

声を掛けて頂いております、兄貴分的な存在です。 

本日はガバナー公式訪問でガバナーの卓話を聞かせ

て頂きます。 

RI のテーマ「世界に希望を生み出そう」・地区方針「培

おうプライド育もうブランドそして未来へ！！」のお話が

聞けます。明日からのロータリー活動に生かして行きた

いと思います。本日は宜しくお願いします。 

 

出席報告    例会運営委員会委員  近藤 道麿君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４９名 ３１名   １８名 ６８．８９％ 

 
ニコボックス  例会運営委員会委員  近藤 道麿君 
〇3 クラブ合同例会でのガバナー公式訪問です。 
酒井法丈ガバナー、本日はよろしくお願い致します。 
また、岩倉ロータリークラブ・愛知ロータリーE クラブの 
皆様、本日はお世話になります。 
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富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎  
各君 

 
〇伊藤英子学園長のお別れ会に酒井法丈ガバナー他
多勢のロータリアンの皆様にご参会を賜わりまして誠
にありがとうございました。 
伊藤 鶴𠮷、伊藤 靖祐  各君 
 
〇酒井法丈ガバナーをお迎えする喜び。 
森 弘好、倉知 正憲、川崎 良一、古田 嘉且、 
冨永 典夫、杉浦 賢二、沢田 昌久、片平 博己、 
岩田 静夫、杦本 哲一、猪子 明、長瀬 晴義、 
南村 朋幸、中村 耕司、加藤 義晴、岩田 進市、 
近藤 道麿、伊藤 かね子、北畑 祐二  各君 
  
ガバナー紹介 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

愛知 REC 会長  山下 惟人様 
 
卓 話 
 
 
 

会長  富田 清孝君 
 
〇 ガバナーの酒井法丈様をご紹介いたします。 
皆様が持って見えますクラブ計画書の中に有るガバナ
ープロフィールの内容からです。   
お生まれは１９５７年８月２９日で現在６６才。   
所属クラブは豊田ロータリークラブ。   
職業分類は警備保障業務。 
勤務先、役職は豊田東海警備株式会社、代表取締役
所在地は豊田市日南町。 
〇 経歴、公職につきましては次の様です。 
１９８２年  明治大学政治経済学部経済学科卒業  
１９８５年  豊田警備保障（株）入社    
１９９８年  豊田警備保障（株）の代表取締役に就任 
２０１２年  豊田東海警備（株）に社名変更 
２０１２年  一般社団法人愛知警備業協会 副会長 
〇 ロータリー歴につきましては多いので主だった物の
みご紹介いたします。    
１９９８年３月 豊田ロータリークラブに入会    
２００６ー０７年度  地区副幹事    
２０１８ー１９年度  幹事    
２０２０ー２１年度  副会長、西三河中文区文区幹事 
２０２１ー２２年度  ガバナーノミニー、会長エレクト  
２０２２－２３年度  ガバナーエレクト、クラブ会長 
となっております。 
〇私は去年の今頃より酒井法丈様の話を聞く機会がご
ざいましたが大変エネルギッシュな方だと感じておりま
した。今日もエネルギッシュなお話を聞かせて頂けるか
と思います。それでは宜しくお願いいたします。 
 
 

卓話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第２７６０地区 

２０２３－２０２４年度ガバナー 酒井 法丈様 

ガバナー公式訪問 
 
RI 会長ゴードン R.マッキナリー氏メッセージ 
深刻な課題に直面している中でも、ロータリーは会員と
世界の人びとのために働き、恒久的な平和を築くため
に尽力し、すべての活動に帰属意識とインクルージョン
を浸透させています。 
だからこそ、私はロータリーの皆さんに「世界に希望を
生み出そう」と呼びかけているのです。 
研究によると、自分の幸せを守る効果的な方法は人に
親切にすることだと判明しています。そして心の平安を
得ることによって、私たちは世界に平和をもたらすこと
ができるようになります。 
ロータリーの本質は平和を築くことにあります。 
私たちの奉仕プロジェクトの多くは、積極的平和のため
の土壌づくりです。平和は夢ではなく、受身的なもので
もありません。一生懸命努力し、信頼を獲得し、難しい
かもしれませんがオープンな会話をすることで得られる
ものです。 
平和は粘り強く、勇敢に実践しなければなりません。 
人とのつながりと目的意識が、あらゆるロータリー会員
を奮いたたせてくれることでしょう。素晴らしいクラブ体
験を提供できるようにクラブのリーダーが尽力すれば、
より多くの会員を維持することができ、より多くの入会
候補者がロータリーに関心を持ってくれます。これ以上
ない居心地のよい、これ以上ない魅力的なクラブを築
きあげましょう。 
酒井私見「言い換えれば、魅力的なクラブは居心地が
いい、居心地がいいから会員を維持することができ、入
会候補者もロータリーに関心をもってくれる。」 
クラブの例会から奉仕活動まで、帰属意識を高めるこ
とが目標です。 
だれもが自分らしくいられる、包括的で居心地のいい環
境を作りつづける必要があります。 
「ロータリーには自分の居場所がある」と思えるような
場所にする必要があります。そうできるかどうかは私た
ち次第なのです。 
 
RI の重点事項 
①ポリオプラスプログラム 
②メンタルヘルス 
③女児のエンパワメント 
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ビジョン声明から DEI について 
自身の中での「ロータリー像」について問いかけます。
①なぜロータリークラブに入会しましたか？ 
②ロータリークラブの会員とはどのような人達ですか？
③ロータリークラブはどのようなことをしているのです
か？ 
④なぜロータリークラブ会員であり続けているのです
か？ 
⑤あなたのクラブを代表する活動は何ですか？ 
以上五つの事を自身に問いかけてビジョン声明を考え
てください。 
ビジョン声明 
「私たちは世界で、地域社会でそして自分自身の中で、
持続可能な良い変化を生むために人々が手を取り合っ
て行動する世界を目指します」 
ビジョン達成のための行動計画 
I.より大きなインパクトをもたらす  
II 参加者の基盤を広げる 
III 参加者の積極的なかかわりを促す 
IV 対応力を高める 
このIから IVまでの行動計画は皆さんに問いかけた「ロ
ータリー像」の中にヒントがあります。 
I は⑤に、II は①②に、III は③に、IV は④につながりま
す。 
I のインパクトをもたらすために、新たな方法を探りまし
ょう。 
II の基盤を広げるには、一緒に活動できるようにつなが
りと機会をつくり出しましょう。 
III の積極的なかかわりを促すためには、ニーズを知り
そのニーズに応える活動を実行しましょう。 
IV の対応力を高めるには、日常では得ることのない価
値観、事象に触れましょう。 
DEI（多様性、公平さ、インクルージョン） 
多様性は、ロータリー創立からの価値観として存在して
いたが、表層的な多様性ではなく、深層に思い致した
対応が重要 
公平さは、世代やジェンダーを超えた関係性を生み出
せるかどうかが鍵となる 
インクルージョンは、感覚ではなく、実際の言行に生か
すことが望まれる 
 
プライド、ブランドとは 
親睦と奉仕は、ロータリーの両輪の如く言われますが、
実は一つの大きな「輪」としてとらえ、親睦が自身の成
長する機会を得る事ができ、奉仕からは心の豊かさを
培えることができる、これがロータリーの魅力ではない
でしょうか。 
よって、プライドは我々ロータリー会員がクラブに対し帰
属意識が生まれることにより誇りとなり、ブランドはクラ
ブにおいて自身の居場所があり、居心地がよければク
ラブに愛着が生まれ、クラブのブランド力が上がるもの
と考えます。 
 
お願い 
１、ロータリー財団への寄付 
２、地区大会への参加 
３、RFF（ロータリー・フード・フェスティバル）への積極的
な参加（チケット・企業協賛） 
４、世界大会でのガバナーナイトへの参加 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
お 礼 の 言 葉 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

愛知ロータリーE クラブ会長  山下 惟人様 
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点 鐘                  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
岩倉ロータリークラブ会長 深石 公彦様 

 
本日の食事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                 ルートイングランティア小牧 
 
2023-24 年度クラブ青少年奉仕関連委員長会議 
9 月 27(水)名鉄グランドホテル 11 階「柏の間」にて  
2023-24 年度クラブ青少年奉仕関連委員長会議が開
催されました。 会長エレクト兼地区副委員長の南村朋
幸君と青少年奉仕委員長の北畑祐二君が参加されま
した。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

情報交換会では南村朋幸君が司会を担当されており
ました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
アトラクションでは中川芸術大学によるフルートの演奏
がありました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
クラブ社会奉仕委員長会議 
9 月 29 日(金)名鉄グランドホテルにて社会奉仕委員長
会議が開催されました。当クラブからは地区社会奉仕
委員会副委員長の片平博己君と猪子明委員長が参加
されました。事例発表では当クラブの『キッチンカーによ
るこども食堂』の事業が取り上げられ、猪子委員長が
発表致しました。こども食堂への取組については他の
クラブでもありますが、キッチンカーを使って、こちらか
ら出向いての取組は珍しく、会場の皆さんは興味深く
聞き入っていました。猪子委員長、ご苦労様でした。 
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日本での交換留学生の近況報告 
9 月 30 日(土) 北畑ファミリーがカタリーナを連れてリト
ルワールドへ行ってきたと報告がありました。 
カタリーナは色々な国の建物に興味深々で写真をたく
さん撮ったりしていたようです。 
なんと、スタンプラリーは完全制覇したとのことでした。 
当日は岩田静夫君と三輪慎一郎君も通訳等の為に同
行されたそうです。皆さん、大変お疲れ様でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

青少年交換留学生カタリーナ君歓迎会 
10 月 1 日(日)TEA HOUSE laCASA 江南店にてカタリ
ーナとホストファミリーの歓迎会が開催されました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ホストファミリーは井口さん、片岡さん、眞﨑さん、日室
さんの 4 ファミリーが受入をされています。 
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チェコスロバキアでの留学生の近況報告 
こんにちは、井口りりです。 
 9 月が終わりそうです。 
もう１ヶ月もたったという実感が湧きません。 
まだまだチェコでの生活に慣れたとは言えません 
。毎日新しいことがたくさんあって写真フォルダが足り
るか心配です。  
私の住む街チェスケー・ブジェヨヴィツェは自然がいっ
ぱいでとてもリラックスできます。 
家の近くには森があり、空気が澄んでいてふとした時
に香る自然の香りがとても癒されます。 
ホストファミリーはとても優しく、作るご飯はどれも美味
しいです。 
学校は日本より早く始まり早く終わります。 
学校が終わった後は週に２回バレーボールのクラブに
行っています。 
週末は山や森にハイキングに行ったり、動物園やお城
を観光したりしています。  
もう一ヶ月経ってしまったのかという焦りもありますが、
充実したひと月を過ごせたなと思います。 
このような充実したひと月を過ごせたのは、江南ロータ
リークラブ様のサポートと日本でホストファミリーをして
いただいている家族の皆様、２７６０地区のロータリー
の皆様のご支援のお陰だということを忘れず、これから
も後悔のないよう生活していきます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
交換留学生 井口凛俐さん 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

写真等ございましたら会報までお知らせください。 
（担当 内田 吉信） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


